



Creative Artifact

The course in creative artifact will provide learner with knowledge, skills and understanding to design and create innovative functional and decorative products.

Duration: 10 weeks (60 hours)

Fees: \$330

Starting Date 21st August 2023- End date :30th October 2023

Learning Objectives

- To introduce artifacts and design context
- To understand and apply the principle of design process
- To develop an awareness of elements and principles of design
- To generate concept and ideas
- To explore and experiment with different techniques and materials
- To apply key concepts for designing and making prototypes
- To conduct a self-devised project based on specific client need
- To evaluate portfolio self-progress.

By the end of the course the learner will be able to:

This course is to develop the skills and knowledge in art and design. This would develop an ability to generate imaginative, innovative ideas, concepts and solutions.

Prerequisites

Basic knowledge of English and Computer literate.

Entry Requirements:

Home Entrepreneurs, SMEs, Cooperatives, Freelance Designer, Artists, Students, Graduates and anyone with an interest in fashion, textile, design and creativity.

Course Outline:

- WEEK 1
Introduction artifact and context.
- WEEK 2
Design process
- WEEK 3
Drawing techniques and processes
- WEEK 4 & 5
Elements of design / The principle of design and organization.
- WEEK 6
Idea generation
- WEEK 7
Exploration and experiment with different techniques.
- WEEK 8
Application of key concept for designing and making prototypes.
- WEEK 9
Conduct a self-devised project based on a specific client needs.
- WEEK 10
Self and peer evaluation



REGISTER NOW
www.adi.ac.mu
+230 4676277



Produits Artisanaux (Matériaux et fibres Naturelles)

Le cours de produit artisanaux créatif fournira à l'apprenant les connaissances, les compétences et la compréhension nécessaires pour concevoir et créer des produits à la fois fonctionnels, décoratifs et innovants.

Durée : 10 semaines (60 heures)

Frais: \$330

Date de début: 21 août 2023 - Date de fin : 30 octobre 2023

Objectifs d'apprentissage

- Introduction aux produits artisanaux et la conception contextuelle.
- Comprendre et appliquer le principe du processus de conception.
- Développer une prise de conscience des éléments et des principes de conception.
- Générer des concepts et des idées.
- Explorer et expérimenter différentes techniques et matériaux.
- Appliquer les concepts clés pour la conception et la réalisation de prototypes.
- Mener un projet auto-conçu en fonction des besoins spécifiques du client.
- Évaluer l'auto-progrès du portefeuille.

À la fin du cours, l'apprenant sera capable de :

Ce cours vise à développer les compétences et les connaissances en art et conception. Cela développerait ainsi une capacité à générer des idées, des concepts et des solutions imaginatifs et à la fois innovantes.

Conditions préalables

Connaissance de base de l'anglais et de l'informatique.

Conditions d'entrée:

Entrepreneurs, PME, Coopératives, Designer indépendant, Artistes, étudiants, diplômés et toute personne intéressée par la mode, le textile, le design et la créativité.

Plan du cours:

SEMAINE 1

Introduction aux produits artisanaux et au contexte

SEMAINE 2

Procédé de design

SEMAINE 3

Techniques et procédés de dessin

SEMAINE 4 & 5

Éléments de conception / Le principe de conception et organisation.

SEMAINE 6

La génération d'idées

SEMAINE 7

Explorer et expérimenter avec différentes techniques.

SEMAINE 8

Application du concept clé pour concevoir et réaliser des prototypes.

SEMAINE 9

Mener un projet auto-conçu basé sur sur les besoins spécifiques d'un client.

SEMAINE 10

Auto-évaluation et évaluation par les pairs

ENREGISTREZ-VOUS DÈS MAINTENANT

www.adi.ac.mu



+230 4676277